

K.O.-Tropfen sind Keine Option! Taxi 40100 und Miss Europe Beatrice Turin präsentieren neue Sicherheits-Kampagne

Sicher Party feiern, und sicher nach Hause kommen – Taxi 40100 liegt die Sicherheit der jungen Wienerinnen und Wiener sehr am Herzen

„Am nächsten Morgen bin ich total gerädert aufgewacht. Ich konnte mich nicht mehr erinnern, wie und wann ich in mein Bett gekommen war. Meine letzte Erinnerung war, dass ich mit einem der Jungs auf der Tanzfläche war – und dann Filmriss.“ Melina musste schon Erfahrungen mit K.O.-Tropfen machen. In ihrem Fall ist alles gut ausgegangen – eine Freundin hat den Ernst der Lage erkannt und sie nach Hause gebracht. Leider haben nicht alle K.O.-Tropfen-Opfer so viel Glück. Aus diesem Grund starten die Taxivermittlerin Taxi 40100 und Miss Europe, Sängerin und Model Beatrice Turin eine neue „Safety first“ Sicherheitskampagne für Frauen in Wien.

„Unsere Aufgabe ist es, Menschen sicher von A nach B zu bringen. Wir möchten aber darüber hinaus gehen. Die Sicherheit junger Mädchen und Frauen soll nicht erst im Taxi starten, sondern schon davor“, so Eveline Hruza, Generalsekretärin von Taxi 40100. In Zukunft werden bei diversen Events und Veranstaltungen, etwa auch bei den „Look! Style Awards“ in der Lugner City am 8. November, K.O.-Tropfenbänder und K.O.-Tropfensticker verteilt.

„Für mich war es keine Diskussion, ob ich diese Kampagne unterstütze oder nicht. Es liegt mir viel am Herzen, dass junge Frauen so sei können, wie sie möchten und machen können, was sie möchten“, so Beatrice Turin, amtierende Miss Europe, Sängerin und Model.

Die K.O.-Tropfenprodukte stammen von der deutschen Firma Twinvay GmbH – Weltmarktführer in der Herstellung von K.O.-Tropfenprodukten. „Unsere Produkte haben eine Zuverlässigkeit von > 98% Prozent bei der Detektion von Liquid Ecstasy (GHB)“, ist Sven Häuser-Eisenmann, CEO von Twinvay, stolz.

Mehr Infos zur Kampagne gibt es unter <https://www.taxi40100.at/service2/blog/>

Taxi 40100

ist der Fahrtenvermittler mit der größten und längsten Erfahrung in Österreich. Seit über 60 Jahren erfolgreich am Markt, vermittelt Taxi 40100 Flotten in Wien (bis zu 1.700 Wagen), Linz (Taxi 2244) und in vielen anderen Gemeinden. In Linz und den Umlandgemeinden wird in Kooperation mit der Linz AG seit vielen Jahren das erfolgreichste Anruf-Sammel-Taxi System (AST) Europas eingesetzt - eine sinnvolle und umweltschonende Form moderner Mobilität.

Taxi bestellen kann man bei Taxi 40100 via Telefon, App, Internet Portal; in allen Fahrzeugen kann man bargeldlos und natürlich auch bar bezahlen. Mit Taxi 40100 sind Kunden immer auf der sicheren Seite: Laut einer aktuellen Studie eines anerkannten Marktforschungsinstitutes steht Taxi 40100 bei Kunden vor allem für Vertrauen, Qualität und Zuverlässigkeit. 94 Prozent aller Wiener*innen fühlen sich sehr oder eher sicher, wenn sie mit einem Taxi von Taxi 40100 unterwegs sind. Und über 90 Prozent unserer Kunden erhalten ihr bestelltes Taxi innerhalb von 5 Minuten.

Rückfragen & Kontakt:

Taxi 40100
Mag. Eveline Hruza
Generalsekretärin
Pfarrgasse 54, 1230 Wien
e.hruza@taxi40100.at